

Inicio > Nación > El precio del ACPM se congelará en 2023

Nación

El precio del ACPM se congelará en 2023

Por Nación - 30/08/2023



Telegram
BOLETÍN DE NOTICIAS
 ¡Click aquí!
PLURALIDAD

Recibir boletín de noticias

Suscribirse



El precio del ACPM no aumentará, pero la gasolina sí.

El viceministro de transporte Carlos Eduardo Enríquez anunció que **el precio del ACPM no subirá por este 2023, pero la gasolina si lo hará.**

Los conductores protestaron por el aumento en el precio de los combustibles y expresaron su preocupación por la crisis económica que atraviesa el sector.



El precio del ACPM no aumentará, pero la gasolina sí.

ACPM se congela, gasolina subirá hasta diciembre

El precio del diesel se mantendrá congelado hasta diciembre. Las autoridades convocarán una mesa técnica para evaluar la fórmula de cálculo de los precios de los combustibles.

La presidenta de Colfecar Nidia Hernández señaló: *“La mayoría se mueven en motos entonces también es un tema de ser solidarios y de acompañar porque vemos la posibilidad*



de que el gobierno no suba mas los precios ni de la gasolina y que no toque la acpm (aiesej)".

El viceministro de Transporte señaló: **"lo ha dicho el ministro de Hacienda, el diesel se congela el valor del diesel se congela por este año hasta diciembre (...) la decisión del ministro de Hacienda y del gobierno nacional es el incremento de la gasolina hasta fin de año con excepción de los taxistas que hoy vamos a generar este incentivo a la formalidad."**

Los camioneros, moteros, conductores particulares, ricos y pobres se han visto afectando por el incremento de la gasolina.

El gobierno Petro tiene como objetivo cerrar el déficit de los combustibles, la liberación de caja le permitirá al Estado colombiano salvar a la empresa más grande del país **Ecopetrol** y utilizar los recursos para inversión social.

Le interesa: **Gobierno Petro solucionará hueco fiscal histórico del fondo de combustibles.**

A pesar de los aumentos, Colombia tiene uno de los precios más bajo de la gasolina si se compara con otros países de la región.

Los moteros señalaron que ellos son uno de los más perjudicados, por esta razón le pidieron al gobierno nacional que sean subsidiados.

El gobierno Petro se reunió con los voceros del gremio de los camioneros para explicar y llegar acuerdos por los precios de los combustibles.

Pluralidad Z
@PluralidadZ · Seguir

El presidente Petro sobre el ACPM. pluralidadz.com

Gustavo Petro ✓
@petrogustavo

Este es el tipo de mentiras con que irradian la idea del golpe blando.

¿Cuál alza del ACPM?

Se mantiene su precio constante desde que asumí la presidencia.

¿Cuál orden del FMI? con su directora solo he hablado de la propuesta de cambiar deuda pública por acción climática en todo el mundo.

8:56 a. m. · 29 ago. 2023

225 · Responder · Compartir

[Leer 4 respuestas](#)

Lea más: **El mal momento de Sarmiento Angulo: JP Morgan le rebajó la calificación al Grupo Aval.**

TEMAS Gasolina

Artículos relacionados Más del autor





Gobierno Petro solucionará hueco fiscal histórico del fondo de combustibles



Fenómeno 'El Niño' beneficiará a [Ecopetrol](#) y empresas del sector 'GAS'



Se podrán vender autos de combustión en Europa después de 2035



Pluralidad Z | El medio de las nuevas generaciones, información con rigor. En la opción Sobre nosotros, encontrará nuestro equipo editorial, política de ética, política de correcciones e información sobre propiedad y financiación. El uso de este sitio web implica la aceptación de los [Términos y Condiciones](#) y [Políticas de privacidad](#) de Pluralidad Z.

Contáctanos: info@pluralidadz.com

